

Kantonsratsbeschluss

Vom 27.06.2017

Nr. A 0148/2016

Auftrag Susanne Koch Hauser (CVP, Erschwil): Kantonsstrassenfinanzierung neu regeln

Der Kantonsrat von Solothurn beschliesst:

Der Auftrag „Kantonsstrassenfinanzierung neu regeln“ wird erheblich erklärt.

Der Regierungsrat passt die Gesetzgebung dahingehend an, dass die gebundenen Ausgaben von Strassenbauprojekten zukünftig allein vom Kanton getragen werden.

Im Namen des Kantonsrats

Urs Huber
Präsident

Dr. Michael Strebel
Ratssekretär

Dieser Beschluss unterliegt nicht dem Referendum.

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Aktuarin Finanzkommission
Kantonale Finanzkontrolle
Parlamentsdienste (1388/2017)